

Vereinsturnier Veltheim vom 27.4.2024



Um 12:15 machten wir uns auf den Weg nach Veltheim. Das Vereinsturnier erfolgte auf Einladung des Pétanqueclub Veltheim. Wir wurden freundlich begrüßt und gleich mit Zielwasser, sprich Wein versorgt. Ursula die Präsidentin des Gastgeberclubs begrüßte alle Teilnehmer und wünschte allen Spielern viel Erfolg.

Auf dem Programm standen 4 Runden à 30 Minuten. Gespielt wurde in Doubletten mit zugelosten Partnern pro Verein. Die Plätze wurden aufgrund der gezogenen Karten zugeteilt. Der ganze Spielbetrieb war professionell vorbereitet und organisiert. Vielen Dank an die Familie Alfieri.

Apropos Plätze – das Terrain war schon herausfordernd, da gings mal bergab, dort stand ein Baum oder ein Dolendeckel der das Spielfeld bereicherte.

An Spiel- und Lebenserfahrung brachten die Gastgeber wohl einige Jahre mehr mit. Wir waren also gefordert. In der ersten Runde lief es für uns schon etwas harzig. Mit zunehmender Spielzeit konnten wir unsere jugendliche Frische ausspielen. Unser Trainer Reto hat uns bestens auf dieses Turnier vorbereitet. Die wichtigsten Techniken und Regeln sind in Fleisch und Blut übergegangen. Wir haben uns von den zum Teil meisterhaft geworfenen Kugeln nicht beeindrucken lassen und haben immer wieder versucht gegenzuhalten. Einzelne Spieler sind über sich hinausgewachsen und haben das Spiel ihres Lebens gespielt.

Nach dem Spiel wurden wir von unseren Gastgebern richtig verwöhnt. Neben Wein und Bier gab es eine „Zvieriplatte“ und danach Wurst vom Grill.

Pétanque Club Näfci

Mittendrin hat der Organisator Andy, die mit Spannung erwartete, Rangverkündigung durchgeführt. Was sich im Verlauf des Spielbetriebes schon angekündigt hat, wurde zur Realität. Wir haben entgegen unseren Erwartungen gewonnen.

Spielbetrieb

4 Runden à 5 Spielen (Total 20 Spiele)

Veltheim 15 Pkt

Neftenbach 25 Pkt

Differenz Kugeln: 40

Um ca. 18:00 haben wir uns mit vollen Mägen von unseren Gastgebern verabschiedet.

Wir möchten uns bei Euch Liebe „Veltheimer“ für eure Gastfreundschaft, und das kollegiale Turnier herzlich bedanken. Wir haben uns bei Euch und auf eurer Spielanlage sehr wohl gefühlt.

Wir hoffen natürlich auf einen Gegenbesuch in unserem schönen Neftenbach.

Fredi Schalcher